

Comunicado Núm. 337/2023

FOMENTA TOLUCA EL USO DE LA BICICLETA COMO MEDIO DE TRANSPORTE ALTERNATIVO

- *Beneficios ambientales, a la salud y movilidad de las personas*
- *Se llevan a cabo pláticas de concientización y rodadas en escuelas, empresas o asociaciones*

Toluca, Estado de México, 14 de mayo de 2023.- El Ayuntamiento de Toluca, a través de la Dirección General de Medio Ambiente, lleva a cabo desde el año 2022 un programa de fomento del uso de la bicicleta como medio de transporte alternativo, principalmente en planteles educativos de la capital mexiquense.

Concientizar a la comunidad estudiantil sobre el impacto que tiene el cambio climático en nuestro entorno e incentivar a los jóvenes a crear nuevos hábitos en su vida cotidiana para contrarrestar sus efectos son los principales objetivos de este programa.

“Es algo muy importante hacer conciencia en jóvenes de utilizar como medio de transporte la bicicleta por lo que nos comentan del calentamiento global”, explicó en este sentido Carlos Jaramillo, Coordinador Académico del CECyTEM plantel Toluca.

Desde escuelas primarias, secundarias, preparatorias y de nivel superior, a las que se han sumado colectivos ciclistas, asociaciones civiles y empresas, solicitan que este programa sea llevado a sus instalaciones, ya que incluye una rodada ciclista con el acompañamiento de elementos de Seguridad y Protección, así como de Protección Civil.

“Las rodadas con alumnos de media superior para arriba, como son preparatoria, Cecytem, Cobaem y Conalep, las estamos realizando de forma externa, es decir, afuera de su escuela, en donde invitamos a grupo de 30 a 45 alumnos a rodar de 6 a 7 kilómetros para incentivarlos a utilizar este medio de transporte que es vital para poder reducir los índices de contaminación”, externó por su parte Blas García Plata, quien forma parte de este programa.

Además de la rodada ciclista, los especialistas ambientales informan y orientan a los alumnos sobre el correcto uso de la bicicleta, los implementos y el respeto a las señales de tránsito, para conducir su vehículo con mayor seguridad.

Además de los beneficios ecológicos que representa el uso de la bicicleta como medio de transporte, esta actividad representa un beneficio a la salud de las personas, ya que aprovechan el traslado a sus empleos o escuelas para realizar una actividad física.

“El planeta es nuestro hogar y juntos debemos cuidarlo”, es la invitación que realizan los integrantes del Departamento de Cambio Climático y Movilidad Alternativa al público en general, quienes pueden ser contactados en las oficinas ubicadas en Plutarco González #



TOLUCA

Ayuntamiento
2022 - 2024

“2023. Año del Septuagésimo Aniversario del Reconocimiento del Derecho al Voto de las Mujeres en México”.

307, colonia Merced-Alameda, o a través del número telefónico 722 320 3622, en caso de solicitar ser parte de este programa.



COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Avenida Independencia Pte. 207, Col. Centro, Toluca, México, C.P. 50000

Tel.: (722) 2 76 19 00 ext. 669